

Jelang Pemilu 2024, Kapolda Jatim Perintahkan Jajaran Polres Jaga Stabilitas Kamtibmas

Achmad Sarjono - JATIM.INFORMAN.ID

May 24, 2023 - 17:37



SITUBONDO - Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H kembali menekankan kepada seluruh jajaran Polres yang ada di wilayah Jawa Timur untuk terus memaksimalkan menciptakan dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjelang Pemilu 2024.

Hal itu disampaikan oleh Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H saat melaksanakan kunjungan kerja (kunker) di Polres Situbondo pada Rabu, (24/5).

“Dinamika perkembangan dalam setiap tahapan Pemilu 2024 nanti harus terus diikuti dan Polisi harus hadir untuk mengetahui setiap perkembangan sitkamtibmas yang ada,” tegas Irjen Toni.

Kapolda Jatim juga mengatakan, sejauh ini kamtibmas yang ada di wilayah hukum Polda Jawa Timur masih relative aman terkendali.

Ia menyebut meski ada beberapa isu yang perlu disikapi namun tidak memicu masalah gangguan kamtibmas di wilayah Jawa Timur.

“Alhamdulillah, hingga saat ini kondusifitas masih terjaga, beberapa isu yang memang perlu disikapi tidak menjadi trigger untuk persoalan yang ada,”ungkap Irjen Toni.

Ia juga memerintahkan kepada seluruh personel Polri khususnya yang ada di Jawa Timur agar terus menjalin sinergitas dengan instansi samping dan seluruh elemen masyarakat.

Dalam kunjungan kerjanya itu, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto, M.H menyampaikan, bahwa kunjungan kerja (kunker) kali ini untuk bersilaturahmi dan tatap muka secara langsung dengan anggota Polres Situbondo.

"Kami ingin berdialog langsung serta mendengar masukan-masukan yang dirasakan oleh anggota. Apa yang menjadi kesulitan maupun keinginan dan sebagainya di Polres Situbondo selama ini belum terakomodir bisa disampaikan ,”ungkap Irjen Toni.

Dalam arahnya, Kapolda Jatim berpesan kepada seluruh Perwira untuk senantiasa menanamkan keteladanan yang baik dengan banyak bersyukur dan perbanyak banyak amal serta tetap berikhtiar dalam setiap melaksanakan tugas.

Sebelum mengakhiri kunjungannya, Kapolda Jatim bersama Pejabat Utama Polda melakukan penanaman pohon Sawo Kecil dan pohon Pule di halaman Mapolres Situbondo. Kedua pohon ini dipilih karena banyak sekali manfaatnya terutama untuk obat-obatan.